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Ana Rama Martínez, concejal-viceportavoz del Grupo Municipal de Ciudadanos 
(Cs) en el Excmo. Ayuntamiento de Cartagena, presenta las siguientes 
PREGUNTAS sobre RED WIFI MUNICIPAL 

 
   En la sesión plenaria de 24 de septiembre de 2015 se aprobó por unanimidad una 
moción presentada por el grupo Cartagena sí se Puede para implementar una Red Wifi 
municipal en distintos puntos y espacios públicos de Cartagena.   
Nueve meses después, nuestro Grupo Municipal llevó al Pleno de junio de 2016  una 
pregunta al Ejecutivo local  para saber cuándo tenía previsto dar cumplimiento al mandato 
plenario y habilitar una red inalámbrica municipal, a lo que el concejal responsable del 
Área de Hacienda e Interior, Francisco Aznar, contestó que iban a presentar el Plan 
Director Smart City, que incluía la implantación de zonas wifi en espacios de interés. 
 

Han pasado dos años desde la aprobación  de este acuerdo plenario, por ello traemos al 
Pleno las siguientes 

 

PREGUNTAS: 

 

• ¿En qué estado se encuentra el estudio de viabilidad técnica y económica 
para la implementación de una red wifi municipal acordado tras el acuerdo 
plenario de  septiembre de 2015? 

• ¿Para cuándo prevé el Gobierno local poner a disposición de los 
cartageneros una red wifi municipal? 

 

Cartagena, 29 de agosto de 2017. 
 
 
 
 Manuel Padín Sitcha.     Ana Rama Martínez 
Concejal-Portavoz Ciudadanos (Cs)  Concejal-Viceportavoz Ciudadanos (Cs) 


